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Texte de la question

La Fédération nationale des comités et organisateurs de festivités, qui regroupe de très nombreuses
associations, regrette que la licence-restaurant soit attribuée de plus en plus difficilement par les directions
régionales et départementales des douanes et, dans certains cas, totalement refusée. La vente d'alcool des cinq
groupes est donc exclue. Cette situation pénalise le fonctionnement des associations lorsqu'elles organisent des
festivités ; le manque à gagner est souvent important. Certes, la lutte contre l'alcoolisme est une nécessité mais
ce n'est pas en interdisant aux associations de vendre, lors des festivités qu'elles organisent, les alcools des
cinq groupes que la lutte contre l'alcoolisme aura toute son efficacité. En effet, l'alcool est souvent amené dans
les coffres des voitures et consommé sur les parkings des manifestations, et ce sans contrôle. Aussi, M. Jean-
Marc Nesme demande-t-il à Mme la secrétaire d'État auprès du ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse
et de la vie associative, chargée de la jeunesse et de la vie associative, ce qu'elle entend mettre en oeuvre pour
répondre aux souhaits des associations en matière de vente d'alcool des cinq groupes.
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